

# Monitoring Pelantikan KPPS Desa Sirnasari: Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 26, 2024 - 08:22



Monitoring Pelantikan KPPS Desa Sirnasari: Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

SUKABUMI, 26 Januari 2024 — Dalam rangka mendukung kelancaran pelaksanaan Pemilihan Presiden 2024, Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Polsek

Lengkong, Aipda Adang Koswara, S.AP, melaksanakan kegiatan monitoring pada pelantikan Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi.

Pada Jumat, 26 Januari 2024, sejak pukul 09.00 WIB hingga selesai, acara tersebut berlangsung di Aula Desa Sirnasari. Dalam rapat yang dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Ketua PPK Kecamatan Pabuaran, PPS Desa Sirnasari, Bhabinsa, Kepala Desa Sirnasari, dan seluruh anggota KPPS Desa Sirnasari, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan Kamtibmas yang dianggap penting.

Dalam sambutannya, Aipda Adang Koswara, S.AP, memberikan ucapan selamat kepada seluruh anggota KPPS yang baru dilantik. Ia menekankan pentingnya sikap netral dan sinergitas dalam menjalankan tugas penyelenggaraan pemilu. "Sukses untuk tugas kalian sebagai anggota KPPS. Tetap netral, jaga semangat, dan kebersamaan dalam melaksanakan tugas-tugas kalian," ujar Bhabinkamtibmas.

Beberapa poin pesan Kamtibmas yang disampaikan Aipda Adang Koswara antara lain:

1. **Netralitas dan Sinergitas:** Anggota KPPS diingatkan untuk bersikap netral dan menjaga sinergitas dalam upaya mensukseskan pemilu serentak tahun 2024.
2. **Semangat dan Tanggung Jawab:** Para anggota KPPS dimotivasi untuk melaksanakan tugas dengan semangat dan tanggung jawab yang tinggi, serta menjaga kekompakan dan kebersamaan di antara sesama anggota.
3. **Kredibilitas KPPS:** Pentingnya menjaga kredibilitas KPPS sesuai dengan tugas pokok dan perundang-undangan yang berlaku.
4. **Pelaporan Permasalahan:** Bhabinkamtibmas menegaskan agar setiap permasalahan yang muncul dan berpotensi meluas di media sosial segera dilaporkan kepadanya, guna langkah-langkah penanganan yang cepat dan tepat.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Sirnasari tetap aman dan kondusif. Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam mendukung pelaksanaan pemilu yang demokratis dan berkualitas.